
Miguel Barbosa afirma que anuncio de cancillería de vacunas a inicio de 2021 anima mucho
Miércoles, 30 de Septiembre de 2020 07:41

Este día el Gobernador de Puebla, Miguel Barbosa, aseguró que la crisis de salud en México, y
en particular en Puebla, camina bien en cuanto a ... Miguel Barbosa sostuvo que Puebla tiene
la capacidad hospitalaria para atender a ...

Leer más: Google Alert - Hospitales Puebla + México
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